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「働き易い職場を創り、快適なサービスを提供する。」
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ごあいさつ

今年度リニューアルしたリクルートブックが「第44回日本BtoB広告賞　入社案内の部」で金賞を受賞しま
した。わたしたち徳心会が大切にしている「チャレンジすること」が、『福祉の世界に先駆けて咲け』というイン
パクトあるキャッチコピーに表現されています。広告賞の講評では、『介護業界の慣習に捉われない様々な挑戦が、
（法人ロゴの）梅をキーワードに物語形式で展開していく構成になっている』と、制作の意図が評価されました。
「福祉」というと保守的で固いイメージになりがちですが、実はもっとアクティブで、色々なことにチャレンジし
ています。紙質やデザインなど各所にこだわり多くの職員や制作スタッフの協力を得て完成した大作です。一人
ではできないことが、みんなの力でできあがる嬉しさも感じました。リクルートブックは、施設見学に来ていた
だいた就職希望者へお渡ししています。各施設にも展示していますのでぜひ手に取ってご覧ください。職員が大
切にしている気持ち、そして職員を大切にしている気持ちが詰まっており、現在ともに働く職員にとっても、誇
りとなるような作品です。今後も、『福祉の世界に先駆けて咲け』のコピーに負けない、様々な挑戦を続けていき
ます。� （徳心会　広報委員長　眞弓勉）
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行事や、イベントなど、施設内の生活もようやく日常に戻り
つつあります。
コロナ渦で、できなかったこと外出なども、今後は数多く予
定しています。
ご利用者のみなさんが、楽しく、季節を感じられるイベントを、
今後は規模を広げながら引き続き実施していきます。

（総務課　係長　榛葉琴充）

新型コロナウイルスが５類感染症となり、実に４年ぶりとなる「介護予防講習
会」を今泉自治会と共催にて実施しました。久しぶりの開催だったため、企画
段階から地域の方がどのくらい来ていただけるかとても不安でしたが、地域の
方だけで約７０名にご参加いただきました。認知症の基本的な理解の講義・見守りキーホルダーの案内、そし
て「いずみえん体操」を実施しました。この「いずみえん体操」は介護予防を目的とし、大田区にちなんで「蒲
田行進曲」に合わせて「座ったままでもできる体操」を、いずみえんの機能訓練指導員が考案したものです。
内容の中でもこれが一番盛り上がりました。また、地域の方同士も「久しぶり！」と会話されているのを見て、
地域交流の場として機能したことを実感しました。８月１日には、こちらも４年ぶりの納涼祭を予定しています。
みなさまのご来園をお待ちしております。� （園長　眞弓勉）

介護予防講習会

園芸クラブ

合同レクリエーション

運動会を行いました。
天気にも恵まれ、みなさん、
楽しんでおりました！

いい天気に恵まれひつじやモルモット、ウサギ、ヒ
ヨコ、アヒル、鶏がいずみえんに来てくれました。
始めは触るのは怖いという方もいましたが「かわい
いね」「あたたかくて寝ちゃったよ」と素敵な表情
で触れ合っている方が多く見られました。
若いころ家でウサギやヒヨコを飼っていたという方
も多く、懐かしんでいる様子もありました。

5・6月イベント
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※撮影のため一部マスクをはずしております。

令和5年度　新入社員紹介
山口 桜（支援１課）

利用者の方が快適に過ごせる
よう、コミュニケーションを
大切にし、1日でも早く信頼
される職員になれるよう一生
懸命努めていきます。

渡邉 舞雪（介護 3 課）

入職して日が浅く、まだまだ分からないことだらけ
ですが、毎日新しい発見や学
ぶことの連続です。
一日でも早くいずみえんに貢
献し、ご利用者に信頼してい
ただけるよう、日々精進して
参ります。これからよろしく
お願いいたします。

勝谷 萌（総務課）

ご利用者がいずみえんで安心
して過ごしていただけるよ
う、職員の方をサポートする
ことに努めています。これか
らも目の前のこと一つひと
つ、真剣に取り組んで参ります。よろしくお願いい
たします。

成瀬 円香（支援１課）

ご利用者が安心・安全に過ご
せるよう、一人一人に丁寧な
支援を心がけています。これ
からも信頼される職員になれ
るよう、精一杯努めてまいり
ます。よろしくお願いいたし
ます。

高橋 洸太（介護一課）

私は『自分の学んだ視点で利用者の笑顔を増やした
い』と思い入職しました。利
用者の要望や環境を少しずつ
改善して、より良い業務を実
現出来るようになりたいで
す。その為に努力して一人前
の介護職員になります。

　盛夏の候、ようやく新型コロナウ
イルスの影響もなくなりつつある中、
いずみえんでも今まで制限していた、
外出やイベントなども従来通りに実施
の運びとできそうな昨今です。ただ
感染予防は引き続き行いながら、慎
重に、今まで施設で経験した感染症
との共存の方法を、新たに作りあげ
ていき、ご利用者のために努めてい
きたいと思います。

総務課　係長　榛葉琴充
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